

EDITION

MAI 2022

# L'ÉMANCIPATEUR

Le Dévotionnel de la Belle Vie

31

de réception de la  
vérité qui vous fera  
manifester la belle vie

*Jours*

"Vous connaîtrez la vérité,  
et la vérité vous affranchira" (John 8:32)

DR. DAVID ET MME CYNDY BINDAN

**L'ÉMANCIPATEUR**

**Dévotionnel de la Belle Vie**

Par: Dr. David Bindan

Contact: (+233) 0547873679, 0557927744

**ISSN: 2467-9054**

Tous droits réservés sous la loi internationale.

Le contenu et / ou la couverture ne peuvent pas être reproduits en toute ou en partie en n'importe quelle forme sans autorisation écrite expresse du Final Global Movement

Sauf indiquée, toutes les citations Biblique sont tirée des versions Louis Second et Darby.

### **Autres Traductions**

AMP - Amplified Bible

ASV - American Standard Version

BBE - Bible in Basic English

BDS - La Bible du Semeur

DBY - Darby's New Translation

KJV - King James Version

MNT - Montgomery New Testament

MSG - The Message

NET - New English Translation

RV- Revised Version

RSV - Revised Standard Version

TCNT - Twentieth Century New Testament

TLB - The Living Bible

WNT - Weymouth New Testament

YLT - Young's Literal Translation

## **INTRODUCTION**

Le mouvement final, le plus rapide et le plus étendu du Saint-Esprit juste avant l'enlèvement de l'église a vu le jour. C'est le mouvement qui provoque une récolte mondiale massive d'âmes dans le royaume et la maturation du corps du Christ à l'unité de la foi et de la connaissance de Jésus-Christ pour vivre comme des icônes du Christ.

Cette dévotion, l'émancipateur, est un outil qui fera renaître les hommes en fils de Dieu. Il vous permettra également de mûrir et de vivre comme l'icône du Christ ici sur terre, en étant pertinent dans l'agenda final de Dieu

## **COMMENT UTILISER L'ÉMANCIPATEUR**

- Lisez avec votre Bible et votre carnet de notes afin que vous puissiez prendre des notes / références lorsque le Saint-Esprit vous parle
- Lisez attentivement et en prière, les articles résumés mais chargés de vie
- Passez quelques minutes à méditer et à réfléchir sur le message dans le contexte de votre vie, en notant soigneusement les leçons que vous avez apprises
- Suivre de manière significative les prières ou les confessions

Vous êtes garanti une vie qui va vers le haut et vers l'avant seulement si vous êtes constant avec cette Dévotion De La Belle Vie (l'Émancipateur) pour ces 28 jours.

Dr. David K. Bindan

## **LUNDI 2 MAI**

### **DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

#### **Sujet: S'ATTENDRE À DIEU**

Osée 12:6 «*Et toi, reviens à ton Dieu, Garde la piété et la justice, Et espère toujours en ton Dieu*»

Dans la génération trépidante dans laquelle nous vivons, beaucoup d'enfants de Dieu n'ont pas appris l'art de s'attendre à Dieu. S'attendre à Dieu est perçu comme quelque chose que les ministres de Dieu font afin d'obtenir une « révélation profonde » de Lui. Cependant, les Écritures regorgent de preuves qui indiquent que nos vies en tant qu'enfants de Dieu doivent être dans un état continu d'attente de Dieu. Notre couplet d'ouverture en est un. S'attendre à Dieu est la pratique spirituelle consistant à rester consciemment en sa présence jusqu'à ce qu'une attente juste soit satisfaite. Puisque Dieu est notre tout-en-tout et que nos vies sont toujours dans l'attente de l'accomplissement de Sa Parole envers nous, S'attendre à Dieu est donc une activité fondamentale dans la vie de chaque enfant de Dieu et la clé pour vivre dans les réalités divines.

#### **Prière**

Cher Père, mon cœur est aligné pour recevoir ta vérité concernant l'attente de toi afin que je puisse y entrer comme mon style de vie au nom de Jésus.

## MARDI 3 MAI

### DÉVOTION DE LA BELLE VIE

#### Sujet: LE BUT DE S'ATTENDRE À DIEU

Luc 2:25 «*Et voici, il y avait à Jérusalem un homme appelé Siméon. Cet homme était juste et pieux, il attendait la consolation d'Israël, et l'Esprit Saint était sur lui.*»

Le but de s'attendre à Dieu, est d'avoir une attente juste accomplie. S'attendre à Dieu n'est pas et ne doit pas devenir une activité religieuse sans but que l'on pratique si souvent. On pourrait attendre la manifestation des résultats d'une prière, ou l'accomplissement d'une parole personnelle dans votre vie ou d'une parole générale dans votre génération. Ces attentes sont conformes à la Parole de Dieu ou à ce qu'Il a dit directement. L'attente démontre ainsi une confiance absolue en Dieu pour le résultat attendu. De Luc 2: 25-38, Siméon et Anne sont deux exemples classiques de personnes qui se sont attendues au Seigneur concernant la consolation d'Israël et en effet le jour où Jésus a été consacré dans le temple, ils étaient là pour assister à l'accomplissement de cette juste attente. L'attente des justes n'est jamais écourtée et ainsi le but pour lequel vous attendez Dieu sera sûrement accompli.

#### Action de grâces

Merci Père, pour cette vérité. Je te fais entièrement confiance alors que j'attends de toi la réalisation de mes attentes,

## **MERCREDI 4 MAI**

### **DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

#### **Sujet: IMPORTANCE DE S'ATTENDRE À DIEU - I**

*Psaume 62:5 « Oui, mon âme, confie-toi en Dieu! Car de lui vient mon espérance,»*

L'un des principes de base de la vie est celui-ci : que tout doit rester connecté à sa source pour rester pur et fonctionnel. Ainsi, un poisson hors de l'eau mourra certainement, peu importe combien de temps il se tortille hors de sa source. L'enfant de Dieu est né après avoir été né par Dieu lui-même (Jean 1: 12-13), ainsi déconnecté de lui, il / elle fonctionnera mal et sera corrompu. S'attendre à Dieu en tant qu'activité quotidienne et permanente est important pour l'enfant de Dieu car cela renforce la réalité de la dépendance absolue ou de la confiance en Dieu et protège ainsi de la corruption de l'indépendance vis-à-vis de Dieu. Notre écriture d'ouverture nous dit que notre attente est de venir de Dieu et de lui seulement. Il est très facile d'être pris dans les avancées technologiques et scientifiques de cette époque, mais l'enfant de Dieu doit être prompt à reconnaître que pour nous, Dieu est notre source et notre tout. Le bras de la chair échoue, et ainsi si le Seigneur ne bâtit la maison, les bâtisseurs bâtissent en vain (Psaume 127:1).

#### **Affirmation**

Je n'attends que Dieu car toutes mes attentes viennent de Lui.

**JEUDI 5 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : IMPORTANCE DE S'ATTENDRE À DIEU - II**

2Chroniques 16: 9 (NLT) «*Les yeux du Seigneur sondent toute la terre afin de fortifier ceux dont le cœur lui est entièrement dévoué...»*

En plus d'améliorer la réalité de notre dépendance absolue à l'égard de Dieu, ce que l'attente de Dieu fait est de nous raffiner pour devenir divinement alignés pour l'opération de Dieu en nous et à travers nous. Le né de nouveau est parfait dans sa nature, tout comme Dieu l'est. Le processus de la nouvelle naissance a téléchargé la vie même de Dieu dans notre esprit. Nous existons cependant toujours sur cette terre dans un corps et avec une âme qui ne sont pas nés de nouveau. S'attendre à Dieu affine ainsi notre âme et notre corps afin que Dieu puisse opérer en nous et à travers nous. Bien que parfait dans l'esprit, il peut y avoir certaines attitudes ou habitudes que l'esprit et le corps essaient de rejouer du vieil homme dans notre vie quotidienne. Mais quand on s'attend à Dieu, Il nous affine de telle sorte que nous sommes dans un alignement parfait afin qu'Il puisse opérer en nous et à travers nous sans barrières. Dieu est lumière et Il ne change pas donc à mesure que vous grandissez en Christ, vous devez constamment vous affiner afin que vous soyez en alignement pour que Ses desseins soient accomplis ou même pour que vos attentes soient satisfaites. Tout ce que vous n'êtes pas bien aligné et préparé à gérer, vous en abuserez ou en serez détruit.

**Prière**

Priez avec ferveur en présentant votre cœur au Père pour qu'il soit raffiné pendant que vous l'attendez.

## **VENDREDI 6 MAI**

### **DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

#### **Sujet: ATTENDRE EN SILENCE**

**Habakuk 2:20 « *L'Éternel est dans son saint temple. Que toute la terre fasse silence devant lui!*»**

Il est important non seulement de savoir s'attendre à Dieu, mais de savoir comment s'attendre à Lui. Notre verset d'ouverture nous montre l'une des manières de s'attendre à Dieu. C'est s'attendre à Lui en silence. Beaucoup de chrétiens de nos jours, ne savent pas se taire devant Dieu et L'écouter. Il ne s'agit pas simplement d'être physiquement calme, mais aussi d'être calme dans l'esprit pendant la prière. Certains ont utilisé le fait de parler dans d'autres langues pour dissimuler des périodes de concentration silencieuse sur Dieu. Il est important d'avoir des moments où vous êtes silencieux en présence de Dieu. Dans de telles périodes, il est plus facile et plus rapide de capter les signaux et les directions divines. Dans ces moments de silence, vous attendez consciemment en vous concentrant sur les images scripturaires de votre désir ou en communiant avec Lui dans vos pensées. Vous pouvez également lire les Écritures tout en attendant d'avoir de ses nouvelles. Au fur et à mesure que vous mûrissez, vous serez capable d'« aller vers » Dieu et de vous taire, de ne rien faire ou de ne rien dire et d'être tellement concentré à attendre de Lui.

#### **Vénération**

Je t'adore papa pour ces vérités inestimables. J'atteins sûrement des résultats alors que je t'attends.

**SAMEDI 7 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet: ATTENDEZ EN PRIÈRE**

Colossiens 4:12 « *Épaphras, qui est des vôtres, vous salue: serviteur de Jésus Christ, il ne cesse de combattre pour vous dans ses prières, afin que, parfaits et pleinement persuadés, vous persistiez dans une entière soumission à la volonté de Dieu.»*

La prière est une autre voie par laquelle les fils et les filles de Dieu peuvent s'attendre à Lui. Encore une fois, à une époque où presque tout peut être fait "instantanément", certains enfants de Dieu doivent encore maîtriser l'art d'attendre dans la prière. Certains après avoir prié pendant un jour ou deux, voire une semaine pour quelque chose, "abandonnent" et supposent que ce n'est probablement pas pour eux. D'autres, d'autre part, pensent que la prière consiste à déclarer et à faire en sorte qu'elle soit accomplie. Non. Il y a une dimension de la prière où bien que vous ayez saisi la substance de votre demande dans l'esprit, vous continuez (attendez dans la prière) jusqu'à ce que vous voyiez sa manifestation physique. Dans Galates 4:19, Paul priait pour l'église de Galatie (ceux-ci étaient nés de nouveau) ".... jusqu'à ce que Christ soit formé en eux ». Il n'y a pas de limite de temps pour s'attendre à Dieu. La rapidité avec laquelle vos attentes seront satisfaites dépend de votre degré d'alignement.

**Louange**

Je te célèbre Père. Avec cette vérité, je ne court-circuite pas mon attente. Je t'attendrai continuellement jusqu'à ce que je voie les résultats. Gloire!

**DIMANCHE 8 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet: PRIÈRE ET CONFESSESIONS DE LA SEMAINE**

Cher Père, je suis reconnaissant pour ces paroles de vie concernant l'attente de Toi. Je comprends le but et l'importance de t'attendre. Je m'attends à toi car mon attente ne vient que de toi. Alors que j'attends en silence, dans la prière et dans les activités de la vie, je ne suis jamais en mesure d'être indépendant de toi et je suis continuellement raffiné pour ton travail en moi et à travers moi au nom de Jésus.

**LUNDI 9 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet: EXPÉRIENCES DIVINES - QU'EST-CE QUE C'EST ?**

Esaïe 6:1 « *L'année de la mort du roi Ozias, je vis le Seigneur assis sur un trône très élevé, et les pans de sa robe remplissaient le temple.*»

Une expérience divine est un contact pratique avec Dieu ou une observation du fait d'un événement divin qui laisse une impression tangible sur le cœur de la personne qui a cette expérience. Certains chrétiens ont eu une forme de rencontre divine ou l'autre, mais la majorité croit que les expériences divines sont limitées à des personnes spéciales telles que les prophètes ou les chrétiens «très spirituels». D'autres n'ayant pas bien compris la réalité et l'importance des expériences divines se sont enfermés et regardent étrangement ceux qui parlent de leurs expériences. La vérité étonnante est que les expériences divines sont pour tous ceux qui sont nés de nouveau. Ce sont des mouvements ou des activités spirituels ou physiques générés par Dieu sur l'esprit, l'âme ou le corps d'une personne. Étant né de nouveau, vous avez été introduit dans le royaume de Dieu qui est un royaume spirituel (Jean 3:3-5) et ainsi vous pouvez et devez interagir avec les choses spirituelles (divines). Les expériences divines devraient être monnaie courante parmi les saints. Positionnez-vous par ces enseignements pour entrer dans la réalité des expériences divines.

**Prière**

Père, je prie pour que les yeux de ma compréhension soient éclairés pour recevoir ta vérité concernant les expériences divines afin que je puisse entrer dans ce nouvel état de marche en elles au nom de Jésus.

**MARDI 10 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet: CARACTÉRISTIQUES DES EXPÉRIENCES DIVINES**

Actes 9:3-4 «*Comme il était en chemin, et qu'il approchait de Damas, tout à coup une lumière venant du ciel resplendit autour de lui.*

*Il tomba par terre, et il entendit une voix qui lui disait: Saul, Saul, pourquoi me persécutes-tu.»*

Une étude précise des Écritures avec le Saint-Esprit révèle certaines caractéristiques des expériences divines. La première est qu'ils ne proviennent pas de la chair. Ils sont générés par Dieu. Les expériences divines peuvent se produire dans l'esprit, l'âme (avec ses facultés) ou dans le corps. Ils sont générés par Dieu et donc personne ne peut prétendre s'être fait vivre une telle expérience. On peut cependant se préparer à avoir une expérience divine et en tant que tel, il est plus courant pour les personnes qui passent plus de temps avec Dieu d'en avoir. Une autre caractéristique des expériences divines est qu'elles sont très personnelles à l'individu ou au groupe de personnes qui les ont. Il est souvent difficile pour une personne de communiquer clairement avec des mots ce qu'elle a vécu. Les expériences divines, bien que difficiles à communiquer, sont très précises et impressionnantes. L'impression est si profonde et réelle que personne qui a eu une telle expérience ne peut être convaincu du contraire. Un exemple typique est l'expérience divine que Paul (alors Saul) a eue dans Actes 9:1-8.

### **Vénération**

Je te bénis papa pour la réalité de ma vie en Christ. Merci pour le privilège d'avoir des expériences divines quotidiennement.

## MERCREDI 11 MAI

### DÉVOTION DE LA BELLE VIE

#### Sujet: QUELQUES FORMES D'EXPÉRIENCES DIVINES

*Exode 3:2-4 « L'ange de l'Éternel lui apparut dans une flamme de feu, au milieu d'un buisson. Moïse regarda; et voici, le buisson était tout en feu, et le buisson ne se consumait point.*

*Moïse dit: Je veux me détourner pour voir quelle est cette grande vision, et pourquoi le buisson ne se consume point.*

*L'Éternel vit qu'il se détournait pour voir; et Dieu l'appela du milieu du buisson, et dit: Moïse! Moïse! Et il répondit: Me voici!,»*

Les expériences divines, étant générées par Dieu, peuvent se produire par divers moyens. Nous en examinerons quelques-uns. Ceci n'est en aucun cas exhaustif simplement parce que Dieu traite chacun de ses enfants d'une manière unique et une fois la perception d'une expérience divine peut être totalement différente de celle d'un autre. À partir d'exemples bibliques, une expérience divine peut être une perception précise de la présence ou de la réalité de Dieu, avec ou sans excitation physique (Gen. 28: 12-16). Il peut s'agir d'une perception précise d'un changement de texture de l'environnement, même si personne d'autre n'en est conscient. Il peut s'agir d'une perception visuelle soudaine d'une réalité spirituelle avec ou sans l'œil physique (Actes 10 :3, 9-16) ou d'une perception auditive précise d'une réalité spirituelle (Actes 9 :3-7). Une expérience divine peut être une impression précise ou une compréhension soudaine d'une vérité scripturaire (Luc 24:45) ou une réponse précise, un mot direct au sujet d'une situation. Il pourrait également s'agir d'une vision précise d'êtres divins tels que des anges, le Père, Jésus ou le Saint-Esprit (Ésaïe 6 : 1, Apocalypse 1 : 10-17).

#### Prière

Cher Père, je prie pour que le corps du Christ soit introduit dans un nouvel état d'avoir constamment des expériences divines.

*Mouvement Final Global : Un Jésus, Un Corps du Christ, Un Mandat*

**JEUDI 12 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : LA NÉCESSITÉ DES EXPÉRIENCES DIVINES - I**

**Jean 3:3 «Jésus lui répondit: En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu»**

Les expériences divines sont-elles nécessaires de nos jours ? Cette question vous a probablement déjà traversé l'esprit. La réponse est un oui catégorique ! Les expériences divines font partie intégrante de nos vies dans le royaume. Il est regrettable de constater que certains chrétiens associent des expériences divines (spirituelles) à des personnes « non éclairées » et, à ce titre, ils aiment traiter « seulement la Parole ». Mais dès notre verset d'ouverture, on nous dit que le fils de Dieu est né dans le royaume et est celui qui voit (expérimente) les réalités du royaume. Hébreux 12:22 nous indique les différentes catégories d'êtres en Sion - où se trouvent les nés de nouveau - combien d'entre eux êtes-vous consciemment conscients ? Nous sommes des citoyens du ciel (Philippiens 3:20), dans ce monde mais pas de ce monde et donc nos relations doivent provenir du domaine de l'esprit. Cela rend les expériences divines fondamentales et vitales pour quiconque est né de nouveau. Ne vous contentez pas du christianisme humaniste. Levez-vous à votre vraie vie en Christ aujourd'hui.

**Action de grâces**

Merci Père qu'étant né de nouveau, c'est mon privilège d'avoir des expériences divines. Je me lève pour être stabilisé dans ce royaume au nom de Jésus.

## VENDREDI 13 MAI

### DÉVOTION DE LA BELLE VIE

#### Sujet: LA NÉCESSITÉ DES EXPÉRIENCES DIVINES - II

Job 42:5 « *Mon oreille avait entendu parler de toi; Mais maintenant mon oeil t'a vu*»

Les expériences divines, en plus d'être une partie essentielle de nos vies dans le royaume, sont l'interaction directe et le ministère de Dieu envers nous. En tant que ministère direct de Dieu, ils nous prouvent consciemment sa réalité. Dieu est réel et ses enfants le savent, mais nous ne sommes pas toujours conscients de lui. À travers des expériences divines, Il nous fait consciemment prendre conscience qu'il est réel. Il nous donne la réalité. Job 9:11 et 42:5 brossent un tableau clair de cela. Le né de nouveau est en Dieu et Dieu est en Lui, mais il veut que nous en soyons conscients et nous donne ainsi ces expériences. Les expériences divines affirment son amour et son intérêt pour nous, et elles sont le moyen par lequel Dieu attire notre attention. Certains chrétiens sont malheureusement devenus si occupés, même par le travail du ministère, que Dieu doit attirer notre attention et les expériences divines sont les moyens qu'il utilise (Exode 3 :1-6).

#### Déclaration

Papa Tu es réel, et j'en suis toujours conscient alors que je profite des expériences divines que Tu me donnes. Au nom de Jesus.

**SAMEDI 14 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet: SE PRÉPARER AUX EXPÉRIENCES DIVINES**

1Pierre 1:22 « *Ayant purifié vos âmes en obéissant à la vérité pour avoir un amour fraternel sincère, aimez-vous ardemment les uns les autres, de tout votre cœur,*»

Lorsqu'un enfant de Dieu n'est pas préparé ou prêt pour une expérience divine, il peut en avoir une et l'ignorer, sans lui accorder l'attention qui lui est due. Les expériences divines sont générées par Dieu, mais c'est l'enfant de Dieu qui est bien placé qui est le plus susceptible d'avoir cette expérience. Une clé importante pour se préparer aux expériences divines est la clé de la sainteté. La sainteté (la propreté cérémonielle) ne peut être réalisée que dans la vie de celui qui est saint par nature. En tant que né de nouveau, votre nature est sainte, mais la purification de votre âme et de votre corps est importante pour que la divinité puisse fonctionner pleinement à travers vous. Un esprit non purifié est un enfermement de la divinité. Soumettez-vous au Saint-Esprit pour la purification de votre âme et de votre corps et entrez dans la marche de toute une vie, dans des expériences divines.

**Prière**

Père, je prie pour que, par l'œuvre de ton Esprit, mon cœur soit aligné pour se soumettre à toutes les préparations requises pour les expériences divines au nom de Jésus.

**DIMANCHE 15 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet: PRIÈRE ET CONFESSEIONS DE LA SEMAINE**

Wow, merci cher Père pour ton grand amour pour moi. Votre désir de me voir vivre des expériences divines est devenu mon désir. Je comprends la nécessité des expériences divines et je présente mon cœur pour être pleinement préparé à être stabilisé dans le domaine des expériences divines au nom de Jésus.

# Amazing Life Coach

Dr. David Bindan

## The Book

to Daddy Holy Spirit concerning the  
in the lives of the sons of God and the body

not have assumed that walking with the Holy  
spirit and hearing from Him. This is not the case.  
Holy Spirit through this book, will take you on a  
walk with Him through His amazing coaching ministry  
route for you living as an icon of Christ here on earth.

## About the Author

leader of the Final Global Movement. Having responded to  
a召 from medical practice in 2002. Together with his  
they are spearheading God's Final Global Movement, which  
is a body of Christ for the coming of the Lord Jesus Christ.  
in the faith and the knowledge of the Son of God according



He ministers the truth of God's Word with  
the reality and insight of the Holy Spirit.  
Convictions, onto the new birth,  
miraculous healing, and a clear  
understanding of the Word, characterize  
his ministrations. He is the author of the  
best-selling and biblically authoritative  
daily devotional, *The Emancipator*, the  
classic on righteousness, Master Over Sin,  
and Daddy Holy Spirit, his latest book that  
has ushered many into knowing the Holy  
Spirit as Father and walking with Him.

He hosts the daily life transforming Good  
Life Devotion on television and radio  
networks worldwide.



Amazing Life Coach

Votre compréhension personnelle de la personnalité et de la fonction de l'Esprit Saint dans votre vie, est vitale pour parvenir à une communion incessante efficace avec Lui. **Pourtant, parvenir à une communion incessante efficace avec l'Esprit Saint est la plus grande clé de son ministère d'éducation dans votre vie.**

- Dr David Bindan

ÉCOUTEZ LA  
DÉVOTION DE LA  
BELLE VIE



93.5 MHZ  
ACCRA



94.9 MHZ  
KUMASI



103.9 MHZ  
HO



101.5 MHZ  
DAMBAI



105.9 MHZ  
TECHIMAN



87.7 MHZ  
KOFORIDUA



94.5 MHZ  
DZODZE

LUNDI-VENDREDI - 1:30PM - 2:00PM

RÉGARDEZ LA  
DÉVOTION DE LA  
BELLE VIE



MONDAY - FRIDAY  
2:00PM-2:30AM, 2:00PM-2:30PM  
DOWNLOAD THE FAZAL TV APP



MONDAY - FRIDAY  
5:30AM - 6:00AM



MONDAY - FRIDAY  
5:00PM - 5:30PM



MONDAY - FRIDAY  
11:00PM - 11:30PM  
SATURDAY & SUNDAY  
10:00PM-10:30PM

CONNECTEZ  
-VOUS



@davidbindanlive



The Good Life Devotion  
Davidbindanlive



@drdavidbindan



+233 (0)55 792 7744

[www.finalglobalmovement.org](http://www.finalglobalmovement.org)



[www.fgm-tv.com](http://www.fgm-tv.com)

Disponible sur Google Playstore

**LUNDI 16 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : TÉMOIGNAGES**

Psaume 66:16 (NLT) « *Venez et écoutez, vous tous qui craignez Dieu, et je vous dirai ce qu'il a fait pour moi.* »

Il est assez courant d'entendre des témoignages dans les rassemblements chrétiens. Les témoignages sont cependant devenus au fil du temps des moyens de faire connaître les dons dans lesquels opèrent les ministres de Dieu, leurs ministères et les moments où ils montrent à quel point le témoin est « spirituel ». Le but principal pour lequel les témoignages ont été institués par Dieu a été perdu. Les gens entendent des témoignages et glorifient inconsciemment la vase au lieu du fabricant de la vase. Ils se vantent des capacités la vase. C'est comme si le miracle ou l'expérience divine venait de la vase. Ce n'est pas biblique. Les témoignages sont très importants pour Dieu. C'est l'un des moyens par lesquels Il sert les gens. Il est donc important de comprendre ce que sont les témoignages et de le maximiser pour atteindre son plus grand impact. Un témoignage est une preuve écrite ou orale de ce que Dieu a fait en ou à travers quelqu'un. Nous examinerons les témoignages sous une plus grande lumière au cours des prochains jours.

**Intercession**

Cher Seigneur Jésus, je prie pour que le corps du Christ soit éveillé à la réalité de ce que sont les témoignages et fasse l'expérience de son impact d'une manière étonnante.

## MARDI 17 MAI

### DÉVOTION DE LA BELLE VIE

#### Sujet : À QUOI NE SONT PAS LES TÉMOIGNAGES

Luc 17:10 « *Vous de même, quand vous avez fait tout ce qui vous a été ordonné, dites: Nous sommes des serviteurs inutiles, nous avons fait ce que nous devions faire.* »

Les témoignages ne doivent pas glorifier ou attirer l'attention sur un ministre de Dieu, le ministère ou la personne à travers laquelle Dieu a œuvré ou celui qui l'a vécu. Notre verset d'ouverture laisse entendre que les personnes à travers lesquelles Dieu exerce son ministère ne devraient pas penser que c'est pour leur gloire ou celle de leur ministère lorsque quelqu'un a une expérience divine ou reçoit un miracle à travers leur ministère. Ils remplissent leurs devoirs de ministres de Dieu. La gloire et l'attention doivent être données à Dieu et à juste titre. Les témoignages ne doivent pas montrer à quel point vous êtes puissant en tant que ministre de Dieu ou à quel point votre ministère est puissant. Certaines personnes aiment aussi donner des témoignages pour montrer à quel point elles sont « spirituelles ». Ils finissent par embellir le témoignage avec des jargons et perdent ainsi la transmission de la substance divine dans le processus. Si un témoignage est partagé de cette manière, son but de bénir ou d'élever les frères ne sera pas atteint.

#### Prière

Père, merci pour cette illumination. A partir d'aujourd'hui, mes témoignages ne glorifient que toi au nom de Jésus.

## MERCREDI 18 MAI

### DÉVOTION DE LA BELLE VIE

#### Sujet : TÉMOIGNAGES – GLORIFIER DIEU

Luc 17:15 « *L'un deux, se voyant guéri, revint sur ses pas, glorifiant Dieu à haute voix.* »

Les témoignages sont donnés pour glorifier Dieu pour ce qu'il a fait dans la vie de la personne qui les partage. Dans le verset ci-dessus, Jésus a interagi avec dix lépreux et les a envoyés se montrer au prêtre. Ils ont reçu leur guérison sur leur chemin. Parmi les dix, un seul est revenu et il est revenu d'une voix forte glorifiant Dieu. Certaines personnes ont des expériences divines étonnantes mais se taisent parce qu'elles sont timides ou pensent que cela n'a pas d'importance. Ils sont comme les neuf lépreux qui ne sont jamais revenus rendre gloire à Dieu. Dieu sert aussi Ses enfants à travers des témoignages. Garder le silence sur ce que Dieu a fait pour vous, c'est priver quelqu'un du ministère de Dieu et ne pas être reconnaissant. Dans Luc 17:19, Jésus a demandé où étaient les neuf autres lépreux parce qu'il savait avec certitude qu'ils étaient aussi guéris et qu'il s'attendait à ce qu'ils soient venus glorifier Dieu comme celui-là. Ne vous taisez pas sur vos témoignages. Partagez avec votre famille, vos amis et les frères. Soyez une source du ministère de Dieu envers les autres.

#### Déclaration

Je ne me tais pas sur mon miracle. Je ne garde pas le silence sur mon expérience divine. Je le crie à haute voix à tous pour que mon Dieu soit glorifié.

**JEUDI 19 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : TÉMOIGNAGES - ILS SONT DES PREUVES**

Luc 5:14 « *Puis il lui ordonna de n'en parler à personne. Mais, dit-il, va te montrer au sacrificeur, et offre pour ta purification ce que Moïse a prescrit, afin que cela leur serve de témoignage.* »

Les témoignages sont donnés comme preuve de ce que Dieu a fait. Il y a tellement de choses que le Père, Jésus et le Saint-Esprit ont faites et ont été enregistrées dans la Bible. Nous n'aurions pas su ces choses si elles n'avaient pas été enregistrées. Le grand prêtre n'aurait pas su qu'un homme atteint de la lèpre qui était une maladie incurable à l'époque pouvait être guéri s'il n'était pas allé se montrer à lui. Sa guérison devait être un témoignage de la grande puissance de Dieu envers eux. Les témoignages révèlent ce que Dieu veut et est prêt à faire. Dieu ne fait acceptation de personne (Actes 10:34). S'il l'a déjà fait, il peut le refaire dans les mêmes circonstances. Ainsi, lorsque vous écoutez des témoignages, soyez excité en sachant que Dieu est prêt à faire la même chose que vous entendez dans votre vie et à vous positionner pour cela. Les témoignages révèlent également ce que Dieu peut faire. Lorsqu'un témoignage est partagé, c'est Dieu qui vous informe de ce qu'il peut faire dans votre vie. Ayant compris cela, votre célébration du témoignage d'un frère ou d'une sœur aura un sens.

**Fête**

Ouah! Comme il est excitant de savoir que mon Dieu est disposé et capable de répondre à mes attentes. S'il l'a fait avant, Il le fera encore. C'est pourquoi j'applaudis. C'est pourquoi je crie. Mon Dieu est trop !

## VENDREDI 20 MAI

### DÉVOTION DE LA BELLE VIE

#### Sujet : TÉMOIGNAGES – ILS INSPIRENT LA FOI

Jean 20:31 « *Mais ces choses ont été écrites afin que vous croyiez que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu, et qu'en croyant vous ayez la vie en son nom.* »

Les témoignages sont donnés pour inspirer la foi en Dieu. Ils nous permettent de croire que Dieu fait la même chose dans nos vies et sa capacité à répondre à nos attentes. Chaque témoignage de l'œuvre de Dieu devrait vous inspirer quelque chose. Par exemple, si quelqu'un partage un témoignage sur la façon dont il est venu à l'église avec un mal de tête et a reçu sa guérison pendant que la Parole était proclamée ou que des chants étaient chantés pour adorer Dieu, cela devrait vous inspirer à venir à l'église, peu importe comment vous ressentez parce que vous savez que vous serez soulagé au cours du service. Jésus a fait tant de choses en présence de ses disciples qui n'étaient pas écrites. Cependant, ceux qui ont été écrits ont été écrits afin que lorsque vous lisez, vous croyiez (Jean 20:30-31). N'ayez pas une attitude qui désapprouve les témoignages ou pensez qu'ils sont une perte de temps. Les témoignages sont une partie importante du ministère de Dieu envers vous. Ne banalisez pas les témoignages. Apprenez à en tirer des pépites de nutriments spirituels.

#### Affirmation

Je me positionne pour m'inspirer de chaque témoignage que j'entends. Quand j'entends, je crois et quand je crois, je verrai la même chose dans ma vie. Alléluia.

**SAMEDI 21 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : TÉMOIGNAGES – UN TERRAIN D'APPRENTISSAGE**

1Samuel 17:35 «*je courais après lui, je le frappais, et j'arrachais la brebis de sa gueule. S'il se dressait contre moi, je le saisissais par la gorge, je le frappais, et je le tuais.* »

Les témoignages révèlent des étapes pratiques que vous pouvez utiliser pour recevoir le même ministère. Qu'a fait la personne pour que cette expérience divine ou ce miracle se produise? Ne regardez pas seulement comment Dieu travaille lorsqu'un témoignage est partagé, faites également attention à la façon dont le témoin s'est positionné pour recevoir ce témoignage. Ouvrez votre cœur lorsqu'un témoignage est partagé, car cette période est un moment critique où Dieu veut vous apporter la même chose ou ce que vous attendez. David, alors qu'il cherchait à être délivré des Philistins, a témoigné d'une délivrance d'un lion et d'un ours (1 Samuel 17: 34-37). Il a comparé ses brebis aux Israélites et Goliath à l'ours et au lion. Par cela, il s'est positionné pour que Dieu fasse la même chose qu'il lui a permis de faire, à l'ours et au lion, à Goliath et il l'a tué. Gloire à Dieu! En tant que témoin, vous devez être conscient du fait que vous transmettez la substance divine et agissez en conséquence. Plus vous célébrez vos témoignages, plus vous en aurez.

**Action de grâces**

Merci Père, de m'avoir fait connaître ces choses. A partir d'aujourd'hui, je sais comment donner mon témoignage et comment recevoir les témoignages des autres. Amen.

**DIMANCHE 22 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE**

O Garçon! Rien de tel que d'être éveillé à la vérité. Merci Père, pour une semaine d'enseignements solides concernant les Témoignages. Les yeux de mon entendement ont été inondés de lumière. Je sais ce qu'est un témoignage et à quoi il sert. Je sais comment me positionner pour maximiser son impact. Ô gloire à Dieu ! Je suis conscient de ne pas glorifier le ministre de Dieu, le ministère ou même le témoin lorsque j'entends un témoignage. Il s'agit de vous et de vous seul.

**LUNDI 23 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : UN APPEL URGENT À LA MATURITÉ**

Galates 4:1 « *Or, aussi longtemps que l'héritier est enfant, je dis qu'il ne diffère en rien d'un esclave, quoiqu'il soit le maître de tout;* »

Il y a un appel urgent dans l'esprit pour la maturité rapide des fils et des filles de Dieu. Nous sommes dans les derniers jours et le dernier mouvement de l'esprit juste avant l'enlèvement est né. Ce mouvement est le dernier, le plus rapide et le plus large et Dieu travaille avec Ses fils mûrs pour l'accomplir. Il n'est pas nécessaire qu'un enfant de Dieu soit laissé de côté. Quand on naît de nouveau, on commence le voyage en Christ en tant que bébé et on passe ensuite à l'adolescence et à la pleine maturité. Malheureusement, certains ont arrêté leur croissance en Christ à différentes étapes et y ont construit une tente (1Corinthiens 3 :1, Hébreux 5 :12-14). L'Esprit dit qu'il est temps de mûrir et rapidement aussi. Nous passons d'un niveau à l'autre lorsque nous entendons des instructions divines et que nous y agissons immédiatement. Plus de procrastination. Répondez de toute urgence à l'appel de l'Esprit à mûrir et à être pertinent en ces derniers jours.

**Confession**

J'ai entendu l'appel de l'Esprit à la maturité, et je réponds d'urgence

**MARDI 24 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : PRÉPAREZ-VOUS**

**Esdras 7:10 «*En effet, Esdras prenait grand soin d'étudier la Loi de l'Eternel et de l'appliquer...*»**

Le désir de Dieu est que chacun de Ses enfants mûrisse et donc l'appel urgent à la maturité. Si vous ne mûrissez pas, il y a certaines choses dans le royaume dont vous ne pouvez pas profiter et certaines responsabilités qui ne peuvent pas vous être confiées. Une réponse rapide aux instructions divines est la clé d'une maturité rapide. Le résultat physique de votre vie est le produit des instructions divines que vous avez entendues et exécutées ou celles que vous n'avez pas entendues et donc auxquelles vous n'avez pas donné suite. La maturité nécessite de sortir de sa zone de confort et de faire les choses différemment. Cela peut nécessiter moins de sommeil et plus de prière, plus d'étude de la parole plus de communion fraternelle, plus de jeûne, etc. Nous pouvons apprendre une leçon vitale d'Esdras dans notre verset d'ouverture. Il a préparé son cœur à rechercher la parole de Dieu et à la mettre en pratique. Vous devez vous préparer (esprit, âme et corps) à franchir les étapes divinement dirigées qui vous mettront sur la voie de la maturité.

**Prière**

Cher Père, grâce à l'activation de l'Esprit, je me prépare pour entreprendre le chemin de la maturité rapide au nom de Jésus.

## MERCREDI 25 MAI

### DÉVOTION DE LA BELLE VIE

#### Sujet : ATTENDEZ-VOUS AUX INSTRUCTIONS DIVINES

Esaïe 30:21 « *Tes oreilles entendront derrière toi la voix qui dira: Voici le chemin, marchez-y! Car vous irez à droite, ou vous irez à gauche.*»

Le bon positionnement et la bonne attitude pour toute personne désireuse de mûrir est d'être à l'affût des instructions divines. Dieu est toujours en train de parler et de donner des instructions mais seul celui qui est bien placé et qui les guette les entendra et y répondra. Dieu peut vous parler directement lorsque vous lisez la Parole ou dans la prière. Les instructions peuvent venir pendant les périodes de méditation. Ils peuvent venir à l'église lorsque votre pasteur dispense la Parole. Si vous n'êtes pas vigilant, vous les manquerez. Certains passent à côté des instructions parce que lorsque le pasteur prêche, ils écoutent et, dans leur esprit, attribuent le message aux autres. Si vous ne passez pas de temps dans la prière personnelle, la communion fraternelle et l'étude de la parole, vous n'entendrez certainement pas les instructions divines. Même dans vos activités quotidiennes comme la cuisine, le travail, etc., Dieu parle mais c'est celui qui est à l'écoute de Dieu et à l'affût des instructions qui les recevra. Ayez toujours avec vous un cahier (physique ou digital) pour noter rapidement les instructions divines car votre Père parle toujours.

#### Confession

Je suis alerte pour recevoir des instructions divines. Je suis prêt à entendre et à faire. Gloire!

**JEUDI 26 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : AGISSEZ IMMÉDIATEMENT**

Psaume 119:60 (CEV) « *Dès que tu ordonnes, je fais ce que tu dis.* »

La vitesse à laquelle un enfant de Dieu mûrira dépend beaucoup plus de lui que de Dieu. Beaucoup de gens retardent ou prolongent leur maturité parce qu'ils tergiversent en répondant de toute urgence aux instructions divines. La qualité de votre vie ne peut pas être au-dessus des instructions divines que vous entendez et agissez. Le Père ne vous permettra pas de sauter des étapes dans votre cheminement vers la maturité, ainsi peu importe comment une instruction vous semble « petite », répondez-y immédiatement. Jean 4 : 35 dit : « Ne dites-vous pas qu'il y a encore quatre mois jusqu'à la moisson? Voici, je vous le dis, levez les yeux, et regardez les champs qui déjà blanchissent pour la moisson ». Ne négligez pas votre maturité à cause de la procrastination. Plus vous tardez, plus vous êtes susceptible de ne pas agir en conséquence. Vous continuerez à donner des excuses jusqu'à ce qu'il soit parfois trop tard. Le temps d'agir selon les instructions divines est maintenant parce que le temps est court.

**Déclaration**

Dès que tu ordonnes, je fais ce que tu dis.

**VENDREDI 27 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : FAIRE CONFIANCE AU PROCESSUS**

Psaume 119:103 (NIV) « *Comme tes paroles sont douces à mon goût, plus douces que le miel à ma bouche!* »

Certains des enfants de Dieu « préfèrent » ne pas entendre les instructions de Dieu parce qu'ils pensent que cela les privera de quelque chose ou qu'il leur sera peut-être trop difficile d'agir. La vérité est que la voix de Dieu n'est pas un fardeau mais une joie. Il n'y a aucune instruction de Dieu qui puisse être à votre désavantage. C'est l'effritement des tendances humanistes pour révéler davantage votre nature divine. Peu importe à quel point ce à quoi vous êtes habitué est doux ou confortable, soyez confiant que répondre de toute urgence aux instructions divines pour mûrir vous amènera dans un état plus glorieux. Nous sommes à une époque où si vous ne mûrissez pas rapidement, des situations peuvent survenir que vous ne pourrez pas gérer et qui pourraient éventuellement vous détruire. Ayez confiance en l'amour du Père pour vous alors qu'il vous entraîne à mûrir.

**Prière**

Père, je te fais entièrement confiance car ton plan pour moi est le meilleur. Je me donne à mûrir quotidiennement en répondant à Tes instructions.

**SAMEDI 28 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : VOUS POUVEZ LE FAIRE**

**Philippiens 4:13 « *Je puis tout par celui qui me fortifie.* »**

Si vous êtes né de nouveau, vous ne faites qu'un avec le Saint-Esprit et il n'y a donc rien de trop difficile pour vous. Chaque instruction de Dieu vient avec la capacité de l'accomplir. Dieu ne vous demandera certainement pas de faire quelque chose qu'il ne pense pas que vous puissiez faire. Comme quelqu'un qui est né de nouveau, vous êtes inséparablement un avec le Saint-Esprit et ne connaissez donc aucune impossibilité. Ne fuyez pas les instructions divines ou le besoin de mûrir. Vous êtes bien capable ! Votre capacité réside dans le fait que vous êtes divin et non humain. Ainsi, votre réponse à l'instruction divine ne vient pas de la force physique ou de la volonté. C'est par l'Esprit et dans l'esprit. Soyez enthousiasmé par cet appel à la maturité car c'est la volonté de Dieu pour vous et en vous alignant avec lui, vous passerez d'un niveau de gloire à un autre.

### **Affirmation**

Je suis né de Dieu et un avec le Saint-Esprit. Il n'y a rien d'impossible pour moi. Je réponds toujours avec urgence aux instructions divines.

**DIMANCHE 29 MAI**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE**

Cher Père, j'ai reçu un aperçu de la nécessité pour moi de mûrir rapidement ces derniers jours pour être pertinent dans le mouvement final. Je suis préparé et toujours à l'affût pour recevoir des instructions divines. Dès que tu ordonnes, je fais ce que tu dis. Merci de ce que j'ai toute capacité en Christ. Ta volonté pour moi est accomplie. Gloire!

## VOUS DEVEZ NAÎTRE DE NOUVEAU

Le plan de Dieu en créant l'humanité a toujours été de les adopter comme Ses propres enfants dans la plénitude du temps. (Éphésiens 1: 4-5). Lorsque ce moment est venu, il a envoyé Jésus-Christ pour être le moyen par lequel cette adoption aurait lieu (Galates 4: 4-5).

Il est facile d'entrer dans l'ultime plan de Dieu et son plan éternel pour votre vie. Vous devez recevoir Jésus en croyant en son nom. La Bible montre deux étapes claires pour ce faire. Une croyance sans réserve et une reconnaissance / confession. Croyez que Jésus est celui dont la résurrection d'entre les morts a rendu possible l'adoption de l'humanité en tant que fils / filles de Dieu et reconnaisssez Sa Seigneurie. Croire en son nom, c'est croire à sa nature de Fils de Dieu (1Jean 4:15) ou à son autorité de Seigneur (Romains 9: 9) ou à sa fonction de Christ (1Jean 5: 1).

Si vous croyez à tout ce qui précède, devenez aujourd'hui le fils / la fille de Dieu en déclarant de tout cœur: «Père, de tout mon cœur, je crois que Jésus est votre personne désignée pour mon adoption en tant que votre fils / fille. Je crois que par sa résurrection d'entre les morts, il a rendu cela possible. En ce moment, je déclare que «Jésus est Seigneur» et par cette confession je reçois la vie éternelle dans mon esprit et donc je suis né de nouveau.

## **MAINTENANT QUE VOUS ÊTES NÉ DE NOUVEAU**

Afin de rester en Christ et d'être pertinent dans le Royaume jusqu'à ce que Jésus apparaisse, il est important que vous soyez connecté et planté dans une église d'enseignement biblique. La Parole de Dieu est celle qui vous nourrira (1Pierre 2: 2) et vous remettra votre héritage en Christ (Actes 20:32)

Visitez notre site Web [www.finalglobalmovement.org](http://www.finalglobalmovement.org) pour localiser l'une de nos réunions des nouvelles créatures près de chez vous et entrez dans un flux continu de succès dans la vie.

## À PROPOS DES AUTEURS

Le Dr David Bindan est président du Réseau mondial des réunions de nouvelles créatures. Ayant répondu à l'appel de Dieu, il a démissionné de la pratique médicale en 2010. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le mouvement final global de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ pour l'Enlèvement, en l'amenant à l'unité de la foi et la connaissance du Fils de Dieu selon Ephésiens 4:13.

Il exerce la vérité de la Parole de Dieu avec la réalité, l'audace et la perspicacité du Saint-Esprit. Des convictions pour la nouvelle naissance, des guérisons miraculeuses et une compréhension claire de la Parole caractérisent ses enseignements. Il est l'auteur du livre de dévotion quotidien le plus vendu et faisant autorité bibliquement, ***l'Emancipateur*** et le classique sur le Saint-Esprit, ***Daddy Holy Spirit***, entre autres.

Il anime le dévotionnel quotidien ***La Dévotion de la Belle Vie*** qui transforme les vies sur les réseaux de télévision et de radio.

# L'ÉMANCIPATEUR

Le Dévotionnel de la Belle Vie

Le Dr David Bindan est président du Réseau mondial de bourses de nouvelles créatures. Ayant répondu à l'appel de Dieu, il a démissionné de la pratique médicale en 2010. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le dernier mouvement mondial de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ pour l'Enlèvement, en l'amenant à l'unité de la foi et la connaissance du Fils de Dieu selon Ephésiens 4:13.

L'émancipateur est un outil par lequel des millions de personnes recevront la vérité et naîtront de nouveau. Le corps entier du Christ viendra à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu pour vivre comme des icônes du Christ. L'utilisation constante de cette dévotion quotidienne vous fera entrer dans la meilleure vie en Christ, en jouissant votre héritage en Lui (Actes 20:32)

## Mouvement Final Global : Un Jésus, Un Corps du Christ, Un Mandat

Visitez nous aujourd'hui @  
[www.finalglobalmovement.org](http://www.finalglobalmovement.org)

*Pour des renseignements appeler*  
+233 (0)557927744